

雛飾り(2月3日)

節分が終わると次の日は立春となり、春の息吹が恋しくなる桃の節句がアッと言う間に近づいてきます。ですから毎年豆まき行事が終わった後に雛人形を飾っております。箱から人形を一つづつ丁寧に取り出し「きれいだね！すてきだね！」と言いながら皆さん目を細めています。女性だけではなく男性も同席しての作業は、皆さん華やかな人形をみて嬉しそうな表情をされるひと時となっていました。



お寿司の会(2月18日)



今年も板前さんを呼んで美味しいお寿司を握っていただきました。メニューは、うに、いくら、とびっこ、まぐろ、はまち、甘海老、帆立、サーモン、白身、締めさば、玉子、鉄火巻、玉子巻の1種3種とデザートのデコポンです。昨年よりシャリを少し小さくして、まずは皿の上に食べやすそうなネタを5貫乗せてお出ししています。入居者様は、職人の握る姿をじっと眺め

ながら、時々「ほー…」と小さくつぶやかれたり、「寿司か！久しぶりだなー」「去年もあった？忘れてしまったわ！」と笑っていました。皆さんお寿司は大好きですから「いやーすごい贅沢だな！」と言いながら食べられ、手元の皿のお寿司がなくなるとカウンターに行つてお好みで注文しています。「お腹いっぱいだ！」と言わながらも「よし食べるか！」とお言葉をいただいております。

ながら、時々「ほー…」と小さくつぶやかれたり、「寿司か！久しぶりだなー」「去年もあった？忘れてしまったわ！」と笑っていました。食べている最中は「次はうにと玉子を食べるから、いっぱいあるしょ」「持ってきてくれる、ごめんね」と話され、気兼ねなしに楽しんでいる様子が伺えます。あとで感想を聞くと「これ、もうお腹パンパン！」「バッヂゲー！」と喜ばれ、普段辛口の批評をされる方からも「まあまあ美味しかったよ！」と言感動の涙をたくさん流されていました。

お誕生日おめでとうございます

2月14日 [REDACTED]さん

82歳のお誕生日

誕生会のお説いをすると「みんな向こうで待ってるの？」と嬉しそうに言われ、リビング行くとハッピーバースターの歌で祝福され、プレゼントを渡され「こんなのに頂いてありがとうございます」と目をぱちぱちさせていました。また、小さな声で「うれしいなあ！うれしいなあ！」と喜ばれています。

2月15日 [REDACTED]さん

94歳のお誕生日

誕生会の席で何が始まるのかとても緊張されている様子でしたが、だんだん理解され笑顔も多くなってきました。プレゼントは、スタッフに「あんたあけてー」と頼まれ、中から色々なものが出てくると「うわーこんなにたくさん、ありがとう！」と喜ばれ、さっそくその中の靴下を履かれて歩かれています。

2月20日 [REDACTED]さん

100歳のお誕生日

めでたく満100歳のお誕生日を健やかにお迎えになりました。プレゼントを貰い「あらーお世話になって！」と言葉され、とても恐縮されていました。記念写真を撮ろうとする緊張しながらも照れておられました。一言感想をと聞くと「優しい皆さんに囲まれて…」と言い、あとは言葉にならずに感動の涙をたくさん流されています。

豆まき(2月3日)

3月号 2014年3月8日発行
発行元: グループホーム花
旭川市春光台2条6丁目1番11号
お問い合わせ はなはな
TEL (0166)51-8787 FAX (0166)51-1187
E-MAIL info@gh-hana.com URL http://gh-hana.com

3月号 2014年3月8日発行
発行元: グループホーム花
旭川市春光台2条6丁目1番11号
お問い合わせ はなはな
TEL (0166)51-8787 FAX (0166)51-1187
E-MAIL info@gh-hana.com URL http://gh-hana.com

さんとBユニット最長寿の[REDACTED]さんに大きな声で「福はあーうちー、鬼はそーー」と豆を投げていたとき、花子と太郎を追い出してくださいました。お二人は「こんなんで悪い鬼出て行ったかな！ハハハ」と笑っておられました。あとはおやつの落花生や甘納豆、揚げ菓子を皆さん「うまいね！」と言しながら召し上がってきました。



施設長コラム

毎年冬になるとベランダにリンゴやヒマワリの種を置いて入居者様と一緒に野鳥を見て楽しんでおります。1月から餌を置き、2月に入りやっと野鳥の姿が定着しました。今4種類ほどの野鳥が来ており、リビングの椅子に黙って座っていると、その場所が癒しのスポットに変わっていきます。そんな

折詰かざる客が来ております。ある日バードテーブルを見ると、ネズミがヒマワリの種を美味しそうに、しかも堂々と食べている姿を発見してビックリです。その後頻繁に表れるようになり、スタッフが写真までとめて笑いながら私に見せに来てくれます。鳥も逃げていく話しも聞いたので、ネズミ取りを仕掛けてしまふので、一般的な野鳥をはじめ、キジやキツネなども住んでいます。出来ればベランダには色々な動物が来て目を楽しませ

てくれる良い感じであります。花では、害がないわけにもいかず、少し離れた山の中に放してきました。春光台はほどよく自然に囲まれていますので、一般的な野鳥をはじめ、キジやキツネなども住んでいます。出来ればベランダには色々な動物が来て目を楽しませ

